

**MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT
SUPERIEUR, DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION
PORTE-PAROLE DU GOUVERNEMENT**



BURKINA FASO

Unité-Progrès-Justice

Ouagadougou, le 11 janvier 2022

COMMUNIQUE

Une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux fait état d'un saccage des bâtiments abritant l'Ambassade du Burkina Faso au Mali ce mardi 11 janvier 2022.

Le gouvernement tient à rassurer l'opinion que l'Ambassade du Burkina Faso au Mali n'a nullement fait l'objet de saccage et que les images utilisées n'ont rien à voir avec le Mali.

Le gouvernement salue les internautes avisés qui ont su se démarquer de ces *fake news* et rassure que les dispositions sont prises pour poursuivre tous ceux qui diffusent ou relayent de fausses informations.

En outre le gouvernement réaffirme sa volonté de préserver les relations séculaires qui lient nos deux pays aux plans historique, culturel, politique, économique et social.

Porte-parole du Gouvernement

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Alkassoum Maiga', written over a blue circular stamp.



Alkassoum MAIGA

Officier de l'Ordre de l'Étalon